

Hintergrundinformationen

Die Klima-Allianz:

Vor einem Jahr gründete sich die Klima-Allianz, ein Bündnis aus den führenden Entwicklungs-, Umwelt- und Verbraucherorganisationen, Kirchen und Gewerkschaften. Die 99 Organisationen vertreten zusammen mehr als zehn Millionen Bürgerinnen und Bürger.

Das Bündnis verdeutlicht, dass Klimapolitik eine gesamtgesellschaftliche Herausforderung ist, denn entgegen der vielen Versprechen der Politiker, weist die deutsche Klimapolitik noch erhebliche Mängel auf.

Zum anderen gibt die Klima-Allianz Anstöße für eine Klimaschutzbewegung der Bürger/innen. Initiiert von der Klima-Allianz demonstrierten erstmalig zum Klimaaktionstag 2007 in Berlin und Neurath 10.000 Menschen für eine konsequente Klimapolitik.

Mehr Informationen: www.die-klima-allianz.de/klimaaktionstag

Am 13. September 2008 möchte die Klima-Allianz vor zwei Kohlekraftwerken demonstrieren, um deren Ausbau zu verhindern, denn Kohlekraft ist die klimaschädlichste Art Energie zu erzeugen:

- Kohlekraftwerk Staudinger bei Hanau/ Hessen
- Kohlekraftwerk Jänschwalde bei Cottbus/ Brandenburg

Informationen zur Demonstration (Stand Juli):

1. Kohlekraftwerk **Jänschwalde** (bei Cottbus)

- Treffpunkt: 14.00 Uhr Bhf. Peitz Ost
- Bühnenprogramm ab 14.15 Uhr am Kraftwerk:
 - Bands: Stern Combo Meissen und Mellow Mark
 - Redner: Ulla Gahn (geehrt mit dem „Deutschen Klimaschutzpreis 2007“ der DUH), Nurzat Abdyrasulova von UNISON aus Kirgistan (Klimazeugin aus einem vom Klimawandel besonders betroffenen Land), Pfarrer Berndt
- Im Anschluss daran gibt es Busshuttles zu der Tagebau-Abrisskante und dem bedrohten Dorf Kerkwitz. Dort ab 18.00 Uhr Abendprogramm mit Gottesdienst, Filmen und Bands. Übernachtungsmöglichkeiten in Kerkwitz vorhanden.

2. Kohlekraftwerk **Staudinger** (bei Hanau)

- Treffpunkt: 14.00 Uhr Sternenmarsch ab Hainstadt, Großauheim, Klein-Auheim, Großkrotzenburg, Hanau
- Bühnenprogramm am Kraftwerk:
 - Bands: Blumentopf und Banjoory
 - Redner: Franz Alt, „Klimazeuge“ Fei Tevi von den Fiji Islands, Hubert Weiger (BUND-Vorsitzender), Talkrunde mit Claus Kaminsky (OB Hanau), Winfried Schwab-Posselt (Sprecher der Bürgerinitiative „Stopp Staudinger“) und Stefan Weiß (Ev. Kirche Kurhessen-Waldeck)
 -

Medienpartner:

 **die tageszeitung**

In Kooperation mit:

natur+kosmos
nachhaltig faszinierend